



# UNSS : résultats du cross départemental du 23 novembre 2016

publié le 25/11/2016

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

A Cerizay, le 23 novembre 2016, une vingtaine d'élèves du collège de Coulonges ont participé au cross départemental, avec 800 autres collégiens.

Chez les Benjamins, Jules Bernard est arrivé premier du collège de Coulonges en finissant 92eme.

Chez les Minimes garçons, c'est Augustin Bernard qui finit premier du collège à la 21eme place.

Zoé de Saint Paul termine à la 7eme place sur 182 jeunes filles Minimes et donc 1ere du collège Henri Martineau.

Bravo aux participants, car les conditions météo étaient difficiles avec de la pluie et beaucoup de boue.

Rédacteurs : Jules & Augustin Bernard

Correctrice : Mme Thomas

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.